



神明中だより

<http://www.suginami-school.ed.jp/shinmeichu/>

教育目標 創造・鍛錬・共生

校訓 自主・自律

令和6年6月20日

6月号

杉並区立神明中学校

杉並区南荻窪2-37-28



体育大会への思い

校長 山内 清一

6月1日(土)、前日からの雨で開催が心配されましたが、宮前中学校の校庭をお借りしての体育大会を無事に終わることができました。宮前中学校のみなさんに感謝するとともに、ご声援・ご協力いただいた保護者・地域の皆様、ご来賓の皆様、ありがとうございました。

今年度は、校舎改築に向けて校庭に仮設校舎建築中のため、宮前中学校の校庭をお借りして体育大会を実施しました。例年と違い全体練習や学年練習も思うようにできない中、限られた時間での準備でしたが、生徒達は自分達の手で体育大会をつくり上げようと精一杯、練習、競技、係活動に取り組みました。今回の体育大会への思いを実行委員長である3年生の頓所日々さんが閉会式で述べてくれました。紹介します。

「僕の後ろに天祖神社の森はありません。毎日通う校舎もありません。いつもと違う場所での体育大会です。練習のため、ここ宮前中学校まで通いました。暑い日がありました。雨のため、思うように練習ができない日もありました。分からないこと、戸惑うこと、どうすればいいのか考える場面がとても多かったです。



『本当に体育大会なんてできるのか?』と不安になることもありました。でも、始めてみればそんな不安はどこかに吹き飛びました。神明中名物ムカデ、仲間の思いを繋ぐリレー、全力で競技に打ち込む姿、みんなの笑顔。そして、変わらない声援がありました。僕は、走るのが速いわけではありません。ムカデもそれほど得意ではありません。そんな僕が体育大会の実行委員長になりました。その中で感じたことは、体育大会はたくさんの方々の協力があってはじめてできるんだということです。先生方はもちろん、地域のみなさん、家族、今回学校を使わせてくださった宮前中学校のみなさん。そして、神明中の仲間がいました。ありがとうございました。心から感謝申し上げます。初めてで慣れない僕を支えてくれた実行委員のみんな。いつも手伝えることはないかと気にかけてくれたたくさん友達。みんなに支えられ最後の体育大会が終わりました。『魅せる 神明魂 一致団結 完全燃焼!』

今日の体育大会が、みなさんの心に深く刻まれたのならとても嬉しく思います。」



実行委員長の頓所さんの言葉は、今年度の体育大会のすべてを物語っているように感じます。不便さ、制約がある中での体育大会でしたが、3年生の最後まであきらめずに頑張る姿には、これまでの成長を感じさせてくれるものがありました。全校生徒が一つのことに真剣に本気で取り組む姿に「中学生らしく輝いている姿」を見ることができました。1・2年生には来年に向けて、今年を上回る体育大会をつくり上げてくれることを期待しています。

【6月のアルバム】



《体育大会》 6月1日（土）



選手入場



選手宣誓



1年生全員リレー



1年生台風の目



1年生大縄跳び



2年生全員リレー



2年生バンブータクシー



2年生大縄跳び



3年生全員リレー



3年生小ムカデリレー



3年生大縄跳び



1.2年生学級対抗リレー



1.2年生学級対抗リレー



3年生学級対抗リレー



閉会式での表彰

《避難訓練》 6月7日（金）



天祖神社における避難訓練の様子



《中学生海外留学結団式》

6月13日（木）



【7月の主な予定】

7 / 2（火） 2年校外学習
 5（金） 全校保護者会
 9（火）～11（木）
 3年修学旅行

20（土） 神明祭
 24（水） 終業式
 25（木）～31（水）

三者面談・夏季質問教室
 （土・日を除く）

